



## **VW Golf IV, Bora Alle Modelle mit serienmäßigen Xenonscheinwerfern**

### **Scheinwerfer leuchten zu tief.**

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Scheinwerfer zu tief leuchten und die Leuchtweitenregulierung nicht arbeitet, ist eine mögliche Ursache ein Softwarefehler im Steuergerät der Leuchtweitenregulierung. Um den Fehler zu beheben, muss mit einem geeignetem Diagnosegerät der Softwarestand des Steuergerätes geprüft werden. Ist ein Steuergerät mit dem Softwarestand V03 eingebaut, muss Dieses gegen ein Steuergerät mit einem Softwarestand V05 oder V06 ausgetauscht werden.

Nach dem Austausch des Steuergerätes muss die Regellage (Grundeinstellung) der Scheinwerfer neu angelernt werden. Beachten sie dabei, dass zur Grundeinstellung das Steuergerät mit dem Diagnosegerät in den Einstellmodus gebracht werden muss. Diese Grundeinstellung wird vom Steuergerät gespeichert.

**Blitz-Info**

